



花いっぱいの御前崎にしよう

6/7

御前崎小学校の2年生が、生活科の授業の「まち探検」の一環として、御前崎エコパークにマツバギクを植えました。当日は、御前崎港管理事務所の職員らと協力して、全員でエコパーク内の草取りも実施しました。自分たちの植えた花で公園を埋めつくそうと児童らは額に汗して作業に取り組んでいました。

◀丁寧にマツバギクを植えていく児童たち



なぶら御前太鼓記念公演開催

6/17

なぶら御前太鼓保存会による記念公演が文化会館で開催されました。同会は、発足当時から市内のイベントなどに参加し、なぶら御前太鼓を披露していますが、単独公演として開催されたのは今回が初めてです。当日は多くの来場者が訪れ、御前崎の伝統文化を肌で感じていました。

◀日頃の練習の成果を披露する保存会のメンバー



みんなの川みんなできれいに

5/30

東町グランドワーク(揚張文雄代表)と箇川せせらぎの会(山口武代表)がそれぞれ県と市との3者でリバーフレンドシップ同意書に調印しました。これは、環境美化への関心を高めることを目的として、市民協働で河川の草刈りなどを実施するものです。石原市長は「今後も環境美化に努めてほしい」と期待しました。

◀調印を済ませた各団体の代表者ら



川に親しみ笑顔でコイの放流

6/4

さくらこども園と北こども園の園児らがコイの稚魚約1200匹を新野川と箇川へ放流しました。これは新野川・箇川の自然を守る会(樽林優会長)が毎年この時期に実施しているものです。

樽林会長は「放流をきっかけに子どもたちが川に親しんでもらいたい」と話しました。

◀優しくコイの稚魚を放流する園児たち